

オフィスあるある4コマ(第18回)

ウイルス対策ソフトだけで安心したツケ

2022.11.22



演出の都合上、マスクを外しています

さらに機密データにアクセスも

ウイルス対策ソフトを入れている会社は多いものの、導入しているだけで安心していませんか。この会社ではウイルス対策ソフトをすり抜けてホームページを改ざんされてしまいました。場合によっては機密データをすでに盗まれている可能性もあります。総務兼IT担当者は原因が分からず、頭を抱えています。10分後、血相を変えた社長が飛んできました……。

### 多層防御で対策を立てる

セキュリティ対策はウイルス対策ソフトの導入だけで安心してはいけません。今や中小企業も攻撃の対象です。自社を踏み台にされて取引先へのサイバー攻撃につながったら、取引停止にもなりかねません。

セキュリティは多層防御で考えます。多層防御では、ネットワーク、端末、ユーザーなど様々なセキュリティ対策を同時に実施します。1つでも対策が欠けていると、そこが狙われるからです。セキュリティ対策には専門知識が不可欠です。セキュリティ対策のノウハウのあるITサービス事業者にご相談しましょう。